



Die Heilige Familie ist am Dorfanger Höhenmoos angekommen

Beitrag

Das 24. Adventsfenster der Aktion vom Verein "Weihnachtsmarkt Achenmühle" wurde am Dorfanger von Höhenmoos im Rahmen der Christmette eröffnet. Die Heilige Familie ist damit angekommen in ihrem Stall. Wie Sylvia Steiner als Vorsitzende des Vereins informiert, können die 24 Fenster noch bis Heilig Drei König am 6. Januar weiterhin bei einem oder mehreren Spaziergängen besucht und betrachtet werden. "Alle Fenster sind einzigartig und wunderschön. Mit den Fenstern ist es uns gelungen, das Licht des Advents in die verschiedenen Ortsteile, in die Familien und in die Herzen zu bringen" – so Sylvia Steiner, die sich auf diesem Weg noch bei allen bedankte, die bei dieser schönen Aktion mitgemacht haben und sie wünscht ihnen sowie allen Leserinnen und Lesern der Samerberger Nachrichten im Namen der Vorstandschafts des Weihnachtsmarktes Achenmühle e.V. ein gesegnetes Weihnachtsfest und ein gutes, gesundes Neues Jahr 2021.

Fotos: Gina Abt und Sylvia Steiner







Kategorie

1. Brauchtum

Schlagworte

1. Achenmühle
2. Chiemgau
3. Höhenmoos
4. Rohrdorf
5. Weihnachtsmarkt